

## Valentinstag an der Markus-Gottwalt-Schule Eschenbach

### Eine Aktion der Schülermitverwaltung SMV



Am Montag den 14.02.22 konnte an der MGS in Eschenbach wieder eine Aktion zum Valentinstag stattfinden. Mit etwas Unterstützung der Schule und Frau Rübe-Hitzinger (Jugendsozialarbeit an Schulen) organisierten die beiden Schülersprecher (Maya Burkhard, M9 und Luca Holl, M10) eine herzliche Aktion. Alle Schülerinnen und Schüler hatten die Möglichkeit im Vorfeld eine Bestellung für diesen Tag aufzugeben. Im Angebot: Eine kleine „Schokoumarmung“ (kleine Tafel Schokolade mit einem lieben Gruß) oder ein kleiner „Strauß“ bunter Lollis (jeweils für 0,50 Euro). Diese Bestellungen konnten anonym oder mit „Absender“ aufgegeben werden. Insgesamt erhielten die Schülersprecher über 200 Aufträge, die in nicht mal einer Woche in Rekordzeit produziert wurden. Hierbei erhielten sie insbesondere durch die Vertrauenslehrkraft, Frau Preißinger, die Verwaltungsangestellte Frau Keck-Neidull sowie durch die Schüler und Schülerinnen der M9, große Unterstützung. Am Montag war es dann endlich soweit und die Verteilung der Präsente konnten in den Klassen erfolgen. Die Schülerinnen und Schüler freuten sich sehr über diese gelungene Aktion. Und für den ein oder anderen Schüler war der „süße Gruß“ eine ganz besondere Überraschung an diesem Tag.

